

Matutina para Menores, Martes 29 de Junio de 2021

Descripción



¿A quiénes llamamos hipócritas Jesús?

¿Ay de ustedes, maestros de la ley y fariseos, hipócritas! (Mateo 23:27).

Marca la respuesta correcta

1. A los gentiles.
2. A los romanos.
3. A los fariseos.

¿Has escuchado alguna vez hablar de los fariseos?

Hay muchas personas que utilizan esta palabra para definir a aquellos que se creen superiores a los demás o hacen que los demás cumplan ciertas normas que ellos mismos no cumplen. De modo que de alguna forma les están llamando **hipócritas**, pues fingen ser algo que no son.

Pero la palabra "hipócrita" ya se usaba en la época de **Jesús** y puedes encontrarla en el Nuevo Testamento.

¿Sabes quiénes eran los fariseos? Los fariseos eran los dirigentes espirituales de los judíos, como los pastores de la **iglesia** actual, pero también formaban parte de un partido político.

A los fariseos les gustaba mostrar a los demás lo buenos que eran e imponían muchas normas a los demás, creando nuevos mandamientos que no están en la **Biblia**. Eso no le gustaba a Jesús y por eso llegó a llamarles "hipócritas".

Muchas veces, los fariseos acusaron a Jesús de no cumplir la **ley**, pero Jesús les mostraba con textos de las Escrituras que él sí estaba obedeciendo a **Dios**.

Lo que más enfurecía a los fariseos era que Jesús no los obedecía a ellos ni a sus "mandamientos" inventados.

¿Crees que todo lo haces bien? ¡Ten cuidado! Nunca debes pensar que eres mejor que los demás, como hacían los fariseos, pues ese orgullo te separa de Jesús.

¿Conoces la historia del fariseo y el publicano? Léela en Lucas 18:9 al 14 y escribe en tu Diario de Oración cuál de los dos era hipócrita.